

ment rapport de toute négligence de leur part, à suivre ces ordres.

7.—Les dispositions du présent ordre entreront en vigueur le 5 du courant, à 8 heures de l'avant-midi.

Z. BENOIT,

Chef du Département des Incendies.

* * *

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE DU 5 DECEMBRE

ORDRE DU JOUR

RAPPORT

1. *Police*.—Sur la nomination d'un chef de Police.

MOTION

2. *Dagenais*.—Pour nommer un chef de Police.

REGLEMENTS

1. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 *re* taxe de l'eau. (Carter.)
2. 2e et 3e lectures d'un règlement, à l'effet de réduire la taxe de l'eau. (L.-A. Lapointe.)

RAPPORT

3. *Voirie*.—Pour effacer les lignes de la rue LeRoyer.

REGLEMENTS

4. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender le règlement No 313 *re* moteurs électriques. (Ames.)
5. 2me et 3me lectures d'un règlement pour amender les règlements Nos 143, 292 et 311 (Ricard.)
6. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant l'opium. (Saint-Denis.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues. (Saint-Denis.)
8. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 74 *re* boutiques de barbier. (Saint-Denis.)
9. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* explosifs. (Robertson.)
10. 2me et 3me lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
11. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 182 *re* colporteurs. (N. Lapointe.)
12. 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)
13. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements *re* Cie du Chemin de fer Terminal (L.-A. Lapointe.)

MOTIONS

14. *Larivière*.—Pour reconsidérer une certaine résolution du Conseil.

their respective districts, and they shall report immediately any neglect on their part to follow them.

7.—The provisions of this order will go into effect on the 5th instant at 8 o'clock a.m.

Z. BENOIT,

Chief Fire Department.

* * *

CITY COUNCIL.

SPECIAL MEETING OF THE 5th. OF DECEMBER.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

1. *Police*.—On the appointment of a chief of Police.

MOTION

2. *Dagenais*.— To appoint a chief of Police.

BY-LAWS.

3. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 *re* water rates. (Carter.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law to reduce the water rate. (L. A. Lapointe.)

REPORT.

5. *Road*.—To erase lines of LeRoyer street.

BY-LAWS.

6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 *re* electric motors. (Ames.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 143, 292 and 311 (Ricard.)
8. 2nd and reading of a by-law *re* opium. (St. Denis.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* traffic in streets. (St. Denis.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 74 *re* Barber Shops. (St. Denis.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)
12. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
13. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 182 *re* peddlers. (N. Lapointe.)
14. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières.)
15. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)

MOTIONS.

16. *Larivière*.—To reconsider a certain resolution of Council.